

Anthony Kavanagh - 1/1

Quel comédien, une vraie star tout droit venue du Québec...

Anthony Kavanagh naît le 26 septembre 1969 dans une banlieue de Montréal où ses parents, fuyant le régime politique d'Haïti des années 60, viennent à peine d'immigrer.

Anthony est très tôt séduit par le rire, ce pouvoir de faire rire les gens, il le désire et en possède déjà les clés, en effet à 14 ans déjà il est une star dans son école avec ses talents d'imitation...

Il se produit vers 18, 19ans dans les bars de Montréal où il connaît un large succès... Ensuite il se fait plus discret avec la chute de sa popularité en 1991 et en profite pour travailler. En 1992 il fait son grand retour dans le célèbre festival canadien "Juste pour rire"... Ensuite il multiplie les représentations sur scènes, à la télévision, à la radio... C'est un rebond de carrière.

En 1995 il crée son "one-man show", et c'est à cette époque qu'il fait ses premières apparitions en France notamment en première partie de Céline Dion au Zénith, à Bercy...

Remarqué par Pascal Légitimus, ce dernier lui propose de le coproduire en France, après quelques refus, il accepte et ils travaillent ensemble sur ce projet. En 1998, les deux compères parviennent même à convaincre Gérard Lanvin de joint à cette coproduction, et ainsi participer à cette aventure.

Ensuite il enchaîne les représentations et gagne le coeur des Français. Son spectacle qui retrace la vision de l'évolution de notre société de son point de vue subjectif dans un cadre purement culturel, comme le cinéma, la chanson, son arrivée en France,... Mais aussi de nos expériences comme l'adolescence. Il n'y a pratiquement aucune références politiques mais quelques points sexuels comme la chirurgie esthétique chez les femmes et chez les hommes, etc... Bref c'est un peu sa vie.

Avant je ne le connaissait absolument pas. Pour être plus exact je connaissait ses apparitions télévisées qui ne m'attiraient et séduisaient guères. Mais quand j'ai vu son spectacle par le biais de son DVD, qui m'était conseillé par des amis je suis resté en admiration ou plutôt j'avais mal au ventre, on rit, et c'est génial. C'est le meilleur que je n'ai jamais vu. Je l'ai préféré à Gad Elmaleh, à Dubosc, à Bigard et même à Dany Boon ou les inconnus bien qu'ils soient très bons eux aussi....

Je me permet un éloge peut être un peu excessif mais ceux qui ont vu son spectacle le savent, "pouf..." c'est pas de la merde (avis aux connaisseurs)...

Je sais qu'il va entamer une nouvelle tournée en France prochainement, bien que la majorité des dates ne soient annulées, je vous conseil (si c'est abordable) de le voir directement sur le planches ou de le voir sur son dvd [je vous rappel que les Div-X sont interdits ;-)]...

Encore bravo à Anthony et à son entourage pour les tranches de rires qu'ils nous procurent...